
Он верит 
в ТЕБЯ.

Ты – дитя 
Божье.

Чемпионы 
верят этому, 
даже когда 

больше 
никто другой 

не верит.

«Пусть 
маленькие дети 
идут ко Мне. Не 
останавливайте 
их, ибо 
Царство Божье 
принадлежит 
таким, как они.»
От Марка 10:14



Я никогда 

не сдамся. 

НИКОГДА.

Почему я чемпион?
Я чемпион, потому что я готов 
делать то, что вы не готовы. Я 
буду бороться против греха в 
своей жизни.

Я буду 

приносить 

себя в жертву, 

когда никто не 

смотрит.

Я служу мотиву 
угодить Богу. Не 
гордости. 
Гордость 
поглощает 
слабых, 
убивает 
их сердца 
изнутри.

Я чувствую эти 

эмоции, но я знаю, 

что я – дитя Божье.

Я никогда не перестану 
совершенствоваться в 

борьбе с грехом.«Ибо придет Сын 
Человеческий 
во славе Отца 
Своего с Ангелами 
Своими и тогда 
воздаст каждому 
по делам его.»
От Матфея 16:27 Поэтому я чемпион.

Я не скован страхом, 
неуверенностью или 
сомнением.

Если я упаду, 

я встану. Если 

меня ударят, я 

вернусь.



Без боли чемпионом не 

стать.

Это займет некоторое 

время.

Для этого потребуется сила 

воли.

Это требует жертв.

«Каждый, кто соревнуется в состязаниях, проходит трудную подготовку. Они 
получают недолговечный лавровый венок, мы же получаем венец неувядаемый.»
1-е Коринфянам 9:25

Ты должен выжать себя на 
максимум. Будет соблазн.

Но я обещаю тебе это: когда ты достигнешь 
своей цели, оно будет СТОИТЬ ТОГО.



Единственным 
ограничением для 
нас есть то,

(Иисус сказал) «… Истину говорю вам: даже если 
бы ваша вера была не больше горчичного зерна, вы 
могли бы приказать горе этой: "Передвинься отсюда 
туда", и она передвинулась бы, и не было бы для вас 

ничего невозможного». От Матфея 17:20

что мы 
сами себе 

выбираем. 


